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A cette réunion étaient présent : 
 

Le bureau :  

Christophe Lambolez (Président), Thomas Pascal (Vice-président), Delouche Didier (Secrétaire), Carton 
Estelle (secrétaire adjointe), Anelli Carole (Trésorière),  

 

Membres : 

Mmes : Brendlin Noëlle, Didion Pierrette, Gasnier Fermine, Hocine Mariannick, Monicault Chantal, Maire 
Chantal, Roquet Jeanine. 
Mrs : Brendlin Éric, Didion Robert, Dutruel Roger, Geser Robert, Maire Yves, Monget Thierry,. 

 

Excusés : 

Mmes : Blandin Christel, Delouche Elisa, Doisteau Angélique, Doisteau Michèle, Ganneau Nathalie, 
Geser Marcelle, Grenet Claudine, Guenot Annick (Trésorière adjointe), Maire Aude, Sauvageot 
Sandrine. 
Mrs: Bollet Nicolas, Dalla-Torre Sébastien, Doisteau Noël, Guenot Lucien, Maire Florian, Orry Daniel, 
Piget Stéphane, Roquet Sylvain, Spitzer Luc, Thomas Arnaud. 
 

Absents :  

Mme : Orry Monique. 
Mrs: Yousfi Abdel. 
 
 
 Ordre du jour :  

 
- Compte rendu de la Journée Famille de la COVATI (buvette),  
- Compte rendu du Salon des Artisans (buvette),  
- Préparation du Marché & Feux de la St Jean,  
- Animations Soirée du 13 juillet,  
- concernant la 31ème foire aux vins et fromages,  
- Questions diverses,  
- Montage de différentes structures 

 
Le Président remercie les présents de leur présence et aborde l'ordre du jour : 
 
Avant de débuter, le Président s’excuse de n’avoir pas eu le temps d’informer tous les membres de 
l’Hospitalisation de notre Noël … mais rassurez vous il va mieux et doit rentrer chez lui samedi 01 juin. 
Suite à ce problème de santé il ne sera plus disponible pour les locations et toutes les prestations qu’il 
assure au sein du Comité. 
 
Compte rendu de la Journée Famille de la COVATI (buvette) : 
 A la demande de la COVATI, nous avons tenu une petite restauration lors de la journée des 
familles, le samedi 06 avril. Comme souhaité, une participation réduite des membres du comité a 
assuré cette prestation. A cette occasion, nous avons proposé des Hot-dogs, frites et boissons sans 
alcool. A part les hot-dogs, que nous avons acheté au nombre de 50 qu’il a fallu réapprovisionner, 
nous avons vécu sur les restes de la foire aux vins et fromages. Nous avons eu les remerciements de 
la part des organisateurs.  
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Compte rendu du Salon des Artisans (buvette) : 

 A la demande de la mairie de Marcilly-sur-Tille, nous avons tenu, là aussi une petite restauration 
lors de la journée du salon des artisans, le dimanche 05 mai avec installation des chapiteaux avec le 
personnel municipal. Là aussi, une participation réduite des membres du comité a assuré cette 
prestation. A cette occasion, nous avons également proposé des Hot-dogs, frites et boissons. Les crêpes 
ont remporté en grand succès vu la longueur de la fille d’attente, si ce genre de manifestation est 
renouvelée, prévoir soit d’ajouter un gaufrier soit investir dans une deuxième crêpière… 
Il était prévu des ingrédients pour 75 hot-dogs, nous en avons vendu 73. Concernant les boissons, nous 
avons également pris sur le stock et pour la bière, nous l’avons prise à la « Luxoise », ne souhaitant pas 
se rendre sur Dijon pour une petite quantité. Ce qui nous a permis de la tester, et de nous rendre compte, 
des soucis de mousse lors du tirage, mais d’apprécier la qualité de la tireuse sans gaz. 
Nous avons eu les remerciements de la part des organisateurs.  
 
Pour ces 2 manifestations, les crêpes ont été fortement appréciées, merci aux personnes qui ont 
préparé la pate et confectionné les crêpes. 
 
Organisation des Feux de la St Jean : 
Cette année, la commission d’organisation des feux de la St jean s’est réunie à 2 reprises et a pu 
contacter des exposants et à ce jour, ils sont 17, participation réduite malgré des relances, nous avons 
de la concurrence avec le même jour Grancey le Château et Messigny. On s’aperçoit avec d’autres 
organisateurs de la difficulté à avoir des exposants, pour plusieurs raisons concurrence, météo, choix de 
participation ou non… Espérons que la météo sera avec nous. 
 
A ce sujet, le président lit un courrier d’une personne (Mme Lecante) qui souhaitait participer au marché 
et qui trouve le tarif de 20€ trop cher puis comme souhaité dans le courrier, il lit la réponse qui sera 
apportée. Cette réponse reçoit l’aval des membres du comité. 
 
Un courriel de confirmation sera adressé aux exposants avec les explications. 
 
Le marché se déroulera de 18h à 23h avec un accueil des exposants dès 16h.  
L'animation musicale sera assurée par le groupe Calgary Stampede basé à Genlis. Style divers pop rock 
(et guinguette sur demande), Chansons moitié anglaise moitié française. Pas de musique près 
enregistrée que des musiciens jouant en direct. Groupe 6 musiciens : Un batteur, un pianiste 
synthétiseur, un guitariste, une chanteuse, un bassiste, et un chanteur, pour une prestation de 3 à 4 
heures 
 
La municipalité offrira l’apéritif à 19h. 
 
Pour accueillir tout cela (exposants, musiciens, notre stand) nous devrons monter 6 chapiteaux (2 ville 
d'Is sur Tille, 2 COVATI et 2 du Comité). Rendez-vous à toutes les bonnes volontés, vendredi 14 juin à 
9h au local rue Jean Martin.  
Nous devrons récupérer les barrières à la COVATI, ainsi que les chapiteaux, et autres matériels. Voir 
les horaires avec le responsable du matériel pour pouvoir le récupérer. 
 
Nous amènerons les tôles pour le feu. Pour les palettes, on peut se servir chez Demeterre ou voir avec 
Sébastien s’il peut nous en trouvé qui seront mises en place vendredi après midi. Nous ne prendrons 
que la quantité nécessaire pour ne faire qu'un feu limité et finir vers 23h00.  
 
Coté publicité, le marché de la St jean a été annoncé sur les sites habituels et sur la revue « Côte d’Or 
j’adore » 
 
Nous poserons les affiches et banderoles le lundi 03 juin suivant le plan d'affichage habituel la demande 
d’autorisation a été faite à la mairie d’Is-sur-Tille. 
 
Nous avons loué une structure gonflable pour les enfants. Le coût est d'environ 250€ chez DB animation 
qu’il faudra récupérer vendredi 14 juin à partir de 14h et la rapporter le lundi matin. Elle sera gratuite pour 
les enfants de moins de 12 ans sous la surveillance des parents. Une affiche pour la responsabilité des 
parents sera posée devant la structure et prés de la caisse centrale.  
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Estelle a sollicité une personne pour maquiller les enfants, cette activité sera prise en charge en partie 
par le comité qui proposera des tickets à seulement 2€ afin d’en réduire le coût de 200€ 
 
Carole va demander 250 pièces d'un euro pour la caisse afin de rembourser la consigne de verres 
réutilisables.  
 
La bière pression est réservée chez Hyper Boissons (10 fûts) 
 
Les Ponytaines proposeront des balades en poneys. Il a été vu avec la mairie pour fermer la rue du 
Cerceau durant la manifestation. 
 
Nous monterons le nouveau plancher et amènerons les tables, les bancs, les frigos, le tank à lait et des 
chaises le samedi matin rendez-vous à 9h.  
 
Allumage du feu vers 21h30.  
 
Nous vendrons de la bière pression au prix de 2.50€ plus 1€ de consigne pour le verre (Ne pas oublier 
des pichets pour la bière). Les boissons en cannettes seront proposées au même prix de 2€. 
 
On servira des saucisses que nous commanderons chez Hazotte (20kg), des merguez du Carnésien 
(20kg) et du jambon de viande Est (10 paquets de 10 tranches). Le sandwich avec 1 merguez ou 
saucisse sera vendu 3 €, la tranche de jambon 3€. Pour les frites, afin d’écluser le stock de barquettes, 
elles seront vendues à 2€ la barquette de 375cl puis 1,50€ la barquette 250cl. .Nous ne proposerons 
pas de Hot-dogs? 
 
Nous vendrons des crêpes et des gaufres (un seul gaufrier). Roger et Jeanine prépareront 2 seaux de 
pâte à gaufres et 2 seaux de pâte à crêpes. Celles-ci seront vendues 2 € avec sucre et 2,50 € avec du 
Nutella. 
 
Christophe et Estelle s'occuperont des courses.  
 
Nous prendrons 100 baguettes pour nos sandwichs (Khensa). 
 
Nous avons demandé à la Mairie l'ouverture des WC de la salle du monument.  
 
Nous devrons préparer les 6 repas pour les musiciens, comme les années passées. 
 
Nous installerons, notre sono sur le site. 
 
Tenue des postes : les différentes organisations des manifestations de l’an passé ont montré leur 
efficacité, le Président en propose la reconduction :  
 
Affichage 3 personnes : Lundi matin en même que l’on récupère le podium à Pichanges. 
 - Pascal 
 - Christophe 
 - Didier 
 
Retrait et retour Structure 1 personne : 
 - Sylvain 
 
Surveillance structure gonflable 2 / 3 personnes : (à compléter) 
 - __________ 
 - __________ 
 - __________ 
 
Palettes 2 personnes : vendredi après midi 
 - __________ 
 - __________ 
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Montage et installation : samedi matin 9h 
 - Christophe 
 - Didier 
 - Pascal 
 - Thierry 
 - Eric 
 - Estelle 
 - Carole 
 - Robert 

- Elisa 
 - Tos ceux qui peuvent venir 
 
Feu 2 personnes : 
 - Pascal 
 - Arnaud 
 
Barbecue 3 personnes : 
 - Eric 
 - Thierry 

- __________ 
 
Friteuses 2 personnes : 
 - Didier 
 - Pascal avant l’allumage du feu 
 
Service casse croute 2 personnes : 
 - Nathalie 
 - Chantal Monicault 
 
Barbe à papa: 
 - Carole 
 - Noëlle 
 
Caisse centrale 2 personnes : 
 - Estelle 
 - Chantal Maire 
 
Boissons (bières et sodas) + Café 3 personnes : 
 - Elisa 
 - Stéphane 
 - Robert 
 
Gaufres et crêpes 2 personnes : 
 - Pierrette 
 - Mariannick 
 
Préparation des plateaux repas 
 - Mariannick 
 
Rangement le lendemain ou autre jour 
 - Christophe 
 - Didier 
 - Pascal 
 - Arnaud 
 - Estelle 
 - __________ 
 - __________ 
 - __________ 
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Préparation des pates à gaufres et crêpes 
 - Jeanine 
 - Roger 
 
Nettoyage Gaufrier, Crêpière, Friteuses, etc. : dans la semaine suivante 

- Didier 
 - Christophe 
 - Sébastien 
 
Il est évident que toutes les bonnes volontés, y compris celles dont les noms n’apparaissent pas sur ce 
compte rendu, seront les bienvenues pour aider au montage ainsi qu’au rangement. 
 
Animations soirée du 13 juillet, 
Comme l’an passé, la Mairie, nous a sollicités pour assurer la restauration de cette soirée. Nous nous 
sommes réunis le 24 mai. Sylvain Poupon espère que l’an prochain nous puissions tout faire dans la 
cour des écoles avec le feu d’artifice au pied du Mont. 
La fête se déroulera de la manière suivante : 
Un apéritif sera offert par la municipalité 
Dès 19h, des animations seront proposées par le groupe de danseuses de Belleneuve puis le groupe 
les Baluchards enchainera, peut être que le Duc Athlé (des jeux avec des lasers et une vente de crêpes) 
sera présent mais pas de réponse pour l’instant 
Nous assurerons la partie buvette et petite restauration comme à l’habitude (sans crêpes ni gaufres).  
 
Nous devrons monter le parquet et les 2 grands chapiteaux avec les employés communaux et les élus 
(ceux-ci m’ont demandé de les informer des horaires).  
Pour le montage rendez vous le 13 juillet à 9h, il faudra apporter les frigos, les tables et bancs, les tanks 
à lait et barbecue 
 
Christophe et Estelle s'occuperont des courses.  
 
Nous prendrons 80 baguettes pour nos sandwichs. (Saveurs de la tille) 
 
La sono sera également sur le site pour les danseurs. 
 

Tenue des postes : Christophe propose de mettre en place la même organisation que pour les 
feux de la St Jean :  
 
Montage et installation : 13 juillet au matin 
 - Christophe 
 - Estelle 
 - Didier 
 - Sébastien 
 - Robert 
 - __________ 
 - __________ 
 - __________ 
 - __________ 
 - __________ 
 
Barbecue 3 personnes : 
 - __________ 
 - __________ 
 - Sébastien 
 
Friteuses 2 personnes : 
 - Didier 
 - __________ 
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Service casse croute 2 personnes : 
 - Mariannick 
 - Chantal Monicault 
 
Barbe à papa: 
 - __________ 
 - __________ 
 
Caisse centrale 2 personnes : 
 - Estelle 
 - __________ 
 
Boissons (bières et sodas) + Café 3 personnes : 
 - __________ 
 - Elisa 
 - Robert 
 
Rangement le lendemain ou autre jour 
 - Christophe 
 - Sébastien 
 - Didier 
 - Estelle 
 - __________ 
 - __________ 
 - __________ 
 
Nettoyage Gaufrier, Crêpière, Friteuses, etc. : dans la semaine suivante 

- Didier 
 - Christophe 
 
Comme pour les Feux de la St Jean, il est évident que toutes les bonnes volontés, y compris celles 
dont les noms n’apparaissent pas sur ce compte rendu, seront les bienvenues pour aider au montage 
ainsi qu’au rangement. 
 
Journée de convivialité 
L’an passé nous avons réalisé une journée de convivialité dans le jura avec des visites, cette année si 
les moyens le permette nous pourrions reconduire cette journée le dernier dimanche d’Aout, avant de se 
lancer dans des recherches de prestations, il serait utile de savoir si cela intéresse des membres, s’ils 
participeront ? 
Parmi les présents à cette réunion, il se trouve qu’il y a de nombreux absents pour cette date, il est donc 
décidé de reporter au dimanche 1er septembre. 
 
3 possibilités :  Excursion soit dans l’Yonne, visite de Noyers sur Serein, vignoble et autres 
   Excursion sur Langres, Champlitte 
   Journée détente au bord d’un étang avec concours de pêche (Selongey ou Poiseul 
la Grange) 
 
Après échange, il est décidé qu’une journée de détente au bord d’un étang serait agréable. Le président 
se renseigne auprès de la mairie de Poiseul la Grange de la disponibilité et des conditions. 
 
Concernant la 30ème foire aux vins et fromages ; 
Nous avons perçu la subvention du Conseil départemental (800€), celle de la COVATI ne devrait pas 
tarder puisque l’avis vient d’être reçu (750€) 
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Concernant la 31ème foire aux vins et fromages ; 
Nous avons déjà lancé les inscriptions auprès de nos exposants et nous avons déjà 29 réponses 
positives dont 18 réglées (90€) sans remarque. 
La demande de mise à disposition de la salle du COSEC est faite pour les 29 et 30 mars prochain du 
vendredi soir 17h au lundi 12h. 
 
Le comité d’organisation s’est réuni le mardi 21 mai, le compte-rendu est lu au cours de la réunion ainsi 
que le rapport du dépouillement des bulletins de participation à la tombola. 
 
Montages de structures et plancher t Nous sommes sollicités pour plusieurs manifestations. 
 
Le 07 juin : Montage du petit chapiteau avec plancher. 
 
Le 29 juin : l’école de Mirebeau nous a demandé l’estrade pour la fête des écoles 

3 personnes :  
- Christophe 
- Didier 
- __________ 

 
 
Suite au problème de santé de Noël qui devra prendre du repos, Pascal va reprendre la gestion des 
locations du matériel. 
 
L'ordre du jour étant épuisé, Christophe remercie chacune et chacun de sa participation et clôt la 
réunion.  
 
Les personnes qui n'ont pas pu assister à cette réunion et qui souhaiteraient tenir un poste ou remplacer 
des personnes seront les bienvenues, surtout pour les démontages et rangements même si absents le 
jour de la manifestation (aviser le secrétariat par courriel ou par tel).  
 
 
 

Prochaine réunion : 
Vendredi 23 août 2024 

Préparation du vide greniers 
 
 

Le Président 
Christophe Lambolez 

 
 


